

Cuba et Luxembourg signent un accord de services de satellite



La Havane, 20 février. (RHC).- [ETECSA](#), la compagnie cubaine de téléphones et de télécommunications et la firme SES NETWORKS du Luxembourg ont signé un accord de services de satellite.

L'accord permettra de diversifier la connectivité de notre pays. Le service de satellite complète la connectivité moyennant les câbles de fibre optique.

Dans une note diffusé ce mardi, ETECSA précise que SES Networks du Luxembourg est un des leaders du marché mondial des communications par satellite.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155630-cuba-et-luxembourg-signent-un-accord-de-services-de-satellite>



Radio Habana Cuba